

120名の新入生の皆さん入学おめでとう！

4月8日(水)、令和3年度の入学式が挙行されました。新型コロナウイルス感染拡大防止のためマスクを着用し、参加人数を抑えての入学式でしたが、入学試験に合格した120名が綿貫校長から入学を許可され、藤岡北高校の生徒となりました。

式辞として校長からお祝いの言葉に続けて「是非とも今の感激と、これまで支えていただいた、ご家族、先生方など、多くの方々への感謝の気持ちを三年間もち続け、これからの高校生活をより価値あるものにしていただきたいと思います。」と、述べられました。

続けて本校の歴史や教育目標に触れた後、「高等学校は、社会に出るための基礎的な学力や、知識・技術を習得し、人間がより人間らしくなるための教育の場です。発達段階の中でも、一番いろいろなことを吸収できる年代ですので、教えられるのをただ待っているのではなく、自ら学習への課題意識をもち、しっかり集中して授業に取り組み、『高い志をもち』、自ら知識や技術を深めていくような態度と、それを継続する力を身に付けていってください。」とのお話がありました。



校長 式辞

さらに吉田松陰の「立志は万事の根源なり」の言葉を引き、「自分はこういう人生を歩みたい」、「自分の生き方はこうありたい」という心「志」をもつことから全てが始まるということを忘れないでください、とのお話があり、コロナ禍の現状を踏まえ、「今後もしばらく続くであろう、制約の多い社会生活の中で、『成すべきこと』をしっかりと捉え、当たり前のことを徹底し

て、一緒に不安を乗り越えて行きましょう。さらに、溢れる情報の中で、何が本当で何が間違っているのかを、しっかりと見極められる力、間違った情報に踊らされることなく、多くの様々な情報の中から、正しい情報をしっかりと判断できる力も、さらに養ってほしいと思います。」と続けられました。そして、

「三年後、生徒一人一人が目指す進路を実現し、地域産業の担い手として、愛校心や郷土愛をもって活躍できるよう、時間を大切に、一步一步着実に歩んで行ってくれることを心から期待してやみません。」と、新入生への期待の言葉を述べられました。

来賓の江原PTA会長、柳井同窓会長からご祝辞をいただき、1年A組の秋山美智さん(藤岡東中学卒)が新入生代表として宣誓を行いました。



新入生代表宣誓

今年度着任された先生方

令和3年度、新しく藤岡北高校に着任された先生方を紹介します。

- | | | |
|--------|---------|------------|
| 千田 友弘 | 先生(事務長) | 新田暁高校より |
| 渡邊 愛花 | 先生(英語) | 桐生女子高校より |
| 金井 康恭 | 先生(理科) | 桐生市立商業高校より |
| 田中 雅紀 | 先生(農業) | 大泉高校より |
| 宮下 明菜 | 先生(農業) | 勢多農林高校より |
| 志満津 朋也 | 先生(数学) | 新任 |
| 中村 圭佑 | 先生(農業) | 伊勢崎興陽高校より |

よろしく願いいたします。

離退任された先生方

令和2年度末の人事異動で本校から離退任されたのは次の先生方です。

田島 浩美 先生（事務長） 退職

星田 健二 先生（工業） 桐生工業高校へ

大原 桜 先生（英語） 前橋高等特別支援学校へ
児島 佐理枝 先生（理科） 前橋南高校へ
青木 栄二郎 先生（農業） 利根実業高校へ
田中 良子 先生（農業） 勢多農林高校へ
小淵 太智 先生（農業） 利根実業高校へ
相川 仁嗣 先生（数学） 明和県央高校へ
今までありがとうございました。

春のアグリフェア開催！

4月17日（土）に、昨年度はコロナ禍のため開催できなかった春のアグリフェア、野菜苗・草花苗の販売会を開催しました。コロナウイルス感染防止のため、さまざまな対策を施しての販売会となりました。



お客様にもソーシャルディスタンスをお願い



検温等にもご協力いただきました



会計場所にビニールシートを設置したコースも



人気の野菜苗販売は換気の良い場所で



次々に補充される野菜苗



フローラルライフコースの草花苗

あいにくの雨模様でしたが、野菜苗を求める近隣の方や母校を懐かしむ卒業生が朝から次々と訪れてくださり、盛況の内に販売会を行うことができました。